

Ce projet vous tente ? Osez-le !

Quelques appartements restent à votre disposition :
des T1 (studio), des T2 (+ une chambre) et un T3 (+ deux
chambres). Ils sont ouverts à la visite.

Vous êtes intéressés ? Vous voudriez en savoir plus ?
Contactez-nous :

- **Par téléphone :**

- 📞 Eddie Stampone au 06 21 81 38 55
- 📞 Didier Aleton au 06 09 85 89 67

- **Par courrier :**

- ✉ Sœur Chin
Maison Sainte Jeanne de Chantal,
46 rue de Turenne, 90300 Valdoie

Flashez le QR Code ci-contre pour
consulter le projet pastoral et la règle
de vie de la Maison Sainte Jeanne de
Chantal sur le site du diocèse de
Belfort-Montbéliard.



Imprimé par printpascher.com Ne pas jeter sur la voie publique.

Diocèse de Belfort-Montbéliard
6, rue de l'église 90400 Trévenans
© Justyna Lombard/DiocèseBelfort-Montbéliard



MAISON Sainte-Jeanne de Chantal

VALDOIE

« Ici on devient le prochain de celui qui habite à côté ».

Père Serge Perrin



Maison Sainte-Jeanne de Chantal

Vous rêvez d'une vie indépendante mais aussi d'un soutien fraternel, chaleureux et chrétien ?

Dans notre diocèse de Belfort-Montbéliard, cet espoir de vie s'accomplit déjà et vous aussi, vous pouvez vous y épanouir.

En plein cœur de Valdoie, tout près de Belfort, à la Maison Sainte-Jeanne de Chantal, vit un groupe de laïcs, de prêtres et de religieuses. Chacun de ses membres mène librement ses activités tout en partageant des moments **conviviaux** et des temps de vie **spirituelle**.

Le cadre de vie

- ➔ C'est une maison diocésaine, située dans un endroit calme et verdoyant, à proximité des commerces de Valdoie. La maison dispose d'un parking, d'un promenoir fleuri et elle est entourée des jardins.
- ➔ Elle accueille des laïcs, célibataires ou en couple, jeunes ou aînés, des prêtres et des religieuses. Une règle de vie simple permet l'indépendance de chacun et la fraternité chrétienne.
- ➔ La maison propose une quinzaine d'appartements en location **depuis le studio** (équipé d'une salle de bains et d'une cuisine) **jusqu'au T3** avec deux chambres.
- ➔ Elle met à votre disposition des locaux collectifs : buanderie et cuisine, salon, salle à manger, chambre d'ami et chapelle qui accueillent des moments de vie communautaire et spirituelle.
- ➔ Deux sœurs Amantes de la Croix résident dans la maison. Elles entretiennent les parties communes et, avec les prêtres, contribuent à la vie spirituelle et fraternelle.

Paroles des résidents

Actuellement, une dizaine de résidents vivent à la Maison Sainte Jeanne de Chantal. Parole à trois d'entre eux :



Père Jean Bouhéliet

« Vivre dans une maison intergénérationnelle où on n'est pas uniquement entre prêtres me plaît. C'est bien de ne pas être seul au quotidien comme pour la vie de prière, la détente, les sorties ».



Françoise Froidevaux

« Notre vie fraternelle m'aide à vivre ma vocation de vierge consacrée. La complémentarité de nos différentes vocations nous entraîne dans une dynamique d'entraide et de croissance spirituelle ».



Edouard Lamoureux

« Après la vente de ma maison, j'ai trouvé ici un milieu des personnes agréables et bienveillantes et un jardin dont j'aime les fleurs. J'ai même pu y planter des arbres avec les sœurs ! »



Messe à la chapelle



Un studio T1



Salon



Salle à manger